

Die CDU-Fraktion beantragt, die Erweiterung der Straßenbeleuchtung in der Weiherstraße in Miel wieder in die Prioritätenliste mit aufzunehmen.

Abstimmungsergebnis: 11 Ja
03 Nein
01 Enthaltungen

Weiterhin beschließt der Bau-, Vergabe- und Denkmalschutzausschuss folgende Maßnahmen im Rahmen der im Haushaltsplan 2016 zur Verfügung stehenden Mittel zur Erweiterung und Ergänzung der Straßenbeleuchtung umzusetzen:

1. Bachstraße, Heimerzheim,
Errichtung von drei Leuchten zwischen Bornheimer Straße und Ballengasse.
2. Ortsteil Mömerzheim
Errichtung von je einer Leuchte im Bereich der am Ortsrand gelegenen Häuser Nr. 25 und 26 sowie Haus Nr. 2.
3. Spielplatz Zerresweg, Heimerzheim
Aufrüsten der vorhandenen Lampe am Zugang zum Spielplatz. Sollte dies nach Rücksprache mit der RWE nicht ausreichend sein, soll eine zusätzliche Leuchte auf dem Spielplatz aufgestellt werden.